

# TuS-Damen rücken auf Platz zwei vor

**GEROLSHEIM.** Die Keglerinnen des TuS Gerolsheim bleiben in der Zweiten DCU-Bundesliga Nord in der Erfolgsspur. Gegen Falkeneck Riederwald holten die TuS-Damen gestern auf den eigenen Bahnen mit 2677:2597 Kegeln den fünften Sieg im sechsten Saisonspiel und kletterten auf den zweiten Tabellenplatz.

Trotz des mit 80 Holz Vorsprung deutlichen Ergebnisses sprach TuS-Sportwartin Tina Wagner von einem Arbeitssieg. „Im ersten Durchgang lagen wir zeitweise 30, 40 Kegel zurück.“ Sarah Ringelspacher (436) und Kapitänin Lisa Köhler (439) taten sich gegen das Startpaar der Gäste, Bianca Schauer (435)/Doreen Beez (428), ungewohnt schwer. Mit einer jeweils guten zweiten Bahn gelang es ihnen immerhin, eine knappe Führung von zwölf Kegeln herauszuspielen.

„Bis zur Hälfte der Begegnung blieb es spannend“, berichtet Wagner. An der Seite von Bianka Wittur (434) zeigte TuS-Neuzugang Anita Reichenbach im Gerolsheimer Mittelpaar mit 470 Kegeln ihre bislang beste Saisonleistung. Sie machte für den TuS Boden gut. Jutta Westenburger (424) und Andrea Lissner-Rubio (451) hatten das Nachsehen. Der Rückstand der Gäste betrug vor dem dritten Durchgang 41 Kegel. Im Schlusspaar brachten Michaela Houben (433) und Tina Wagner (465) das Spiel gegen Laura Wenzel (443) und Tanja Müller (416) für den TuS sicher nach Hause. Wagner freut sich trotz eines mit 2677 Holz noch ausbaufähigen Heimergebnisses über eine geschlossene Mannschaftsleistung. |gnk